

La Bolivie exhorte l'ONU à lancer un appel au renforcement des alliances pour la défense de l'Amazonie



La Paz, 2 septembre (RHC)- La Bolivie a relevé le soutien international reçu face à l'urgence des feux de forêt dans l'Amazonie et elle a lancé un appel au renforcement de l'alliance entre les pays membres de l'ONU pour faire face au changement climatique.

Les autorités boliviennes ont relevé l'aide apportée par plusieurs pays et organismes internationaux pour mitiger les effets des feux de forêt dans la région de la Chiquitanía, une plaine sud-américaine située entre le Gran Chaco et l'Amazonie, dans le département de Santa Cruz.

Le président Evo Morales participera ce mois-ci, à une rencontre à l'Assemblée Générale de l'ONU, convoquée par le secrétaire général de cet organisme Antonio Guterres pour analyser la situation dans l'Amazonie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200738-la-bolivie-exhorte-lonu-a-lancer-un-appel-au-renforcement-des-alliances-pour-la-defense-de-lamazonie>



Radio Habana Cuba